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文責 渡部 紅実 

３２日間の夏休みも終わり，２学期が始まりました。休み中も部活動の

練習を頑張り，小学校のときよりも忙しい日々を過ごした人もたくさんい

るでしょう。他にも読書や趣味を満喫したり，家族とレジャーを楽しんだり，

充実した時間を過ごしたことと思います。２学期初日は久しぶりに早起き

したり前日遅くまで宿題をやっていたりして，疲れを感じた人もいたかもし

れません。まだまだ残暑が厳しく，新型コロナウイルス感染症の猛威も続

いていますので，体調が悪い場合は無理をしないなど健康に留意し，基

本的な感染対策を徹底していきましょう。 

始業式では八島奎祐さんが学年代表とし

て意見発表をしました。男子ソフトテニス部員

として，中体連県大会に全力を尽くし，充実し

た夏休みを過ごせたということです。２学期の

抱負は『時間を有効に使うこと』と『積極的

に学校行事に取り組むこと』の２つを挙げま

した。皆等しく１日は２４時間ですが，勉強で

も部活動でも１時間１時間を大切にするのか，漫然と過ごすのかでは後

に大きな差となって現れます。２学期は校外学習や柏葉祭などの行事も

あり，忙しい日々となりますが，奎祐さんのような心がけで生活し，心身と

もに成長していくことを期待します。 

  何人かの皆さんに『夏休みの思い出』を書いてもらいました。原稿依

頼から締め切りまであまり日数がありませんでしたが，ご協力いただきあ

りがとうございました。次週号にも４名の思い出を掲載予定です。 

村上貴彦さん 

 夏休みの思い出の一つ目はバ

スケットボール部の練習です。み

んなと一緒に部活をするのが楽

しかったです。二つ目は友達と

一緒に楽しく遊んだことです。三

つ目は一日一日がすごく楽しか

ったことです。 

菊地ゆずはさん 

 私は友達の誕生日会をしたの

が思い出です。みんなでケーキ

を作ったり，飾りつけをしたりし

ました。次に水遊びをしました。

水風船や水鉄砲を使って遊びま

した。水遊びは久しぶりにやった

ので，とても楽しかったです。 



  ８月２４日（水）１～５校時に国数英理社の順で行いました。出題範囲

は１学期の学習内容で，夏休みの課題『キホンの夏』が元になっていま

す。「これまで学習したことを振り返り，忘れていたり，理解が不十分だっ

たりしたことをしっかりと学び直して２学期に備える。」という姿勢で取り

組んだ人はきっと手ごたえを感じたと思います。「できなかった。もっと勉

強すればよかった。」という人は，テストが返却されたら，解き直しをして理

解に努めましょう。分からない問題は，ぜひ教員に質問してください。後

日，各教科の得点と学年順位をファイルに綴じて配付する予定です。

８／２９(月)～９／２(金) 行事予定 

月日 曜 時間割 予 定 月日 曜 時間割 予 定 

8/29 月 

朝学 読書 ４５分授業 

簡単清掃 

生徒会専門委

員会 

部活動のある

生徒 18:30ま

でに下校 

9/1 木 

朝学 学習 SSW来校 

放射線教室（５

校時） 

17:30完全下校 

１校時 月１ １校時 金１ 

２校時 月２ ２校時 金２ 

３校時 月３ ３校時 金３ 

４校時 月４ ４校時 金４ 

５校時 月５ ５校時 金５ 

６校時 月６ ６校時 × 

8/30 火 

朝学 読書 SC来校 

特設駅伝部試

走 

部活動のある

生徒 18:30ま

でに下校 

9/2 金 

朝学 学習 芸術鑑賞教室

（５校時） 

簡単清掃 

部活動のある生

徒 17:30までに

下校 

 

１校時 火５ １校時 木１ 

２校時 火２ ２校時 木２ 

３校時 火３ ３校時 木３ 

４校時 火４ ４校時 木４ 

５校時 火１ ５校時 鑑賞 

６校時 火６ ６校時 × 

8/31  水 

朝学 読書 部活なし

16:10完全下

校 

１校時 水１ 

２校時 水２ 

３校時 水３ 

４校時 水４ 

５校時 水５ 

６校時 水６ 

野村慧介さん 

 僕は駅伝とバレーボール部の

練習を頑張ったことが思い出で

す。駅伝は好きではなかったで

すが，体力をつけるために入り，

頑張りました。部活は新人戦に

向けて，自分のポジションの練

習をしました。自分のためにしっ

かり練習できたのでよかったで

す。 

髙橋悠愛さん 

 卓球部の練習に一生懸命に

取り組み，時間を守って活動で

きたので，これからも続けていき

たいと思います。更に勉強では，

計画的にワークを進めることが

できたのでよかったです。勉強

時間が少ない日があったので，

もう少し増やしていきたいと思い

ます。 



 


